

## **Sport-Thieme:**

### **Volleybälle für den guten Zweck**

Die sechs Volleybälle, die Sport-Thieme im Sommer auf die Reise schickte, hatten einen langen Weg vor sich: Von Grasleben bis nach Kambodscha waren sie unterwegs – als Geschenk für die kambodschanische Volleyballmannschaft der Behinderten. National-Trainer Christian Zepp hatte Sport-Thieme um Unterstützung gebeten, da sowohl die Trainingsbedingungen als auch die Equipment-Auswahl in dem südostasiatischen Königreich sehr schlecht sind. Denn kaum ein Land der Erde leidet so unter Landminen wie Kambodscha. Die von dem deutschen Dipl. Sportwissenschaftler Christian Zepp trainierte Auswahl besteht fast ausschließlich aus Minenopfern. Trotzdem haben die jungen Männer den Spaß am Leben nicht verloren und trainieren mit großem Eifer. Sport-Thieme half dem Nationalteam gerne und freute sich, dass die Mannschaft aus Kambodscha beim WorldCup im eigenen Land die Bronzemedaille gewann und Polen in einem spannenden Match um Platz 3 auf die Ränge verwies. Platz 1 belegte die deutsche Behinderten-Volleyballmannschaft vor der Auswahl aus der Slowakei.